



Praktische Studienzeit

Die Teilnahme an der Ersten Juristischen Staatsprüfung ist an verschiedene Voraussetzungen geknüpft. Eine dieser Voraussetzungen ist, dass Sie in den vorlesungsfreien Zeiten, frühestens jedoch nach Ende des zweiten Semesters, insgesamt an drei Monaten praktischen Studienzeiten teilnehmen.

Die Regierung von Oberfranken bietet im Bereich Öffentliches Recht seit vielen Jahren jeweils im März und im September einige Praktikumsplätze an. Wenn Sie also einmal "Regierungsluft" schnuppern möchten, senden Sie bitte eine kurze Bewerbung an die Referendargeschäftsstelle. Wir werden dann für Ihr Praktikum ein Programm erarbeiten, so dass Sie vielleicht einen kleinen Einblick in die Vielfaltigkeit der Aufgaben einer Verwaltungsbehörde gewinnen können.

Bitte bewerben Sie sich nicht zu früh. Wir haben nämlich die Erfahrung gemacht, dass sich Pläne schnell ändern und das Praktikum dann wieder abgesagt wird. Es ist schade, wenn der freigewordene Platz dann nicht mehr an einen anderen Studenten vergeben werden kann.

Aus diesem Grund nehmen wir Bewerbungen für das

Praktikum im März ab Juli des vorhergehenden Jahres und für das

Praktikum im September ab Januar des gleichen Jahres

entgegen.